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Леди Гага расплакалась во время интервью “CBS Sunday Morning”, когда речь зашла о
влиянии славы на ее жизнь.

"Я скучаю по людям", - говорит поп-звезда сквозь слезы. "Я скучаю по походам
куда-либо, по встречам со случайными людьми, которым я могу просто сказать ‘Привет’ и
поговорить о жизни. Я люблю людей".

Гага говорит, что она "очень остро осознает", что она не чувствует себя свободной,
когда выходит из дома.

"Как только я выхожу в люди, я начинаю, в некотором смысле, принадлежать всем. Это
законно следовать за мной, законно выслеживать меня на пляже. И я не могу позвонить
в полицию или попросить их уйти. Я очень долго смотрела на границу своей
собственности и я поняла, что если я не могу быть свободной на людях, я могу быть
свободной здесь", - говорит она, указывая на грудь. 

В интервью она обсудила свой новый альбом "Joanne" и поход на мемориал Джона
Леннона в Центральном парке.

Интервью выйдет в это воскресенье. 
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